



Monreal nombra a María de los Ángeles Ballesteros como presidenta de la Comisión de Educación

CIUDAD DE MÉXICO (JULIO PATÁN Y JUAN IGNACIO ZAVALA).- Ayer en la Cámara de Diputados salió un nombramiento que hizo **Ricardo Monreal**, nombró a **María de los Ángeles Ballesteros** como presidenta de la Comisión de Educación. Esto ha sido noticia porque a parte de sus sobradas credenciales, es licenciada en derecho, una mujer muy educada, pero el dato más interesante es que fue la directora de Las Tortas Locas Hipocampo.

https://drive.google.com/file/d/1DT-3yybAYOvT1BF7kzMfOhjk_edFSgha/view?usp=sharing